
CYCLO CLUB MENDOIS

Réunion mensuelle du 05 octobre17

Président de séance     :   Jean-Michel CAYROCHE

Présents     : BOUTAVIN Y. BRUN J. BAYLE M.BRUNET M,.. CAYROCHE J.M. DELOR J. 
DELPUECH L GAILLARDON D. . JULIEN R. LALLIER C. LUSSON P.SARTRE C. VALADIER F.

Absents excusés : GRANIER A ,TEISSEDRE H. INESTA E. GERBAIL C

Bilan des sorties de Septembre  17   
Le 09/09 Rando des Malpas La canourgue  4 participants du CCM + 0 VTT le dimanche
Le 09/09 Forum des associations                  5 participants du CCM
Le 16/09, Relax Max Les Cevennes              5 participants du CCM+ 2 VTT le dimanche
Le 23/09                          4 participants du CCM+ 0 VTT le dimanche
Le 30/09                          0 participant du CCM  + 2 VTT le dimanche

Programme octobre17
Le 07/10 Jean Michel
Le 14/10 Vivi
Le 21/10 Marc
Le 28/10 Lézignan Corbieère
Le 04/11 Jean Michel

Bilan du Forum des associations du 09/09 

Le bilan du forum est globalement positif . Plusieurs contacts ont été pris avec des adhérents 
potentiels.
Deux de ces contacts se sont concrétisés par la signature de  licences :Mireille Comte et Mathieu 
Couve à qui nous souhaitons la bienvenue au sein de notre club.

Codep     :

L'AG du Codep aura lieu le 08/12 à La Canourgue à 18H salle de la Mairie.
L'an prochain, la sortie annuelle Codep organisée par Marvejols aura lieu du 07 au 09/09/2018.
Actuellement nous sommes 3° au challenge Codep, mais nous risquons de perdre cette 3° place si
nous ne  nous mibilisons pas d'ici la fin de l'année.

Préparation de L'AG     :

L'AG aura lieu le vendredi 17 Novembre à 18 h dans notre salle habituelle, si elle est libre. Marc se
charge de la réserver. Pour le repas nous envisageons d'essayer le restaurant de la Caille. Jean 
Michel va prendre contact avec le restaurant pour voir si c'est possible.



Il nous manque toujours un secretaire. Pensez y.

Sécurité     :
,Christian nous rappelle l'importance d'un suivi médical tous les ans même si desormais les 
certificats médicaux peuvent avoir une validité de 3 ans.

Bilan financier

Au 31/09 il reste 4051,72€ sur le compte courant et  2600€ sur le livret

Divers

Séjour en Espagne : Pour les personnes intéressées, prière de vous faire connaître à l'occasion de
la prochaine réunion, en vue de faire un premier recencement. Vivi demande à être déchargé de la
gestion administrative du séjour, vu que le club n'intervient dans son financement.

 WE avec les Lomi : si des personnes intéressées, courant novembre ou décembre, Jean Michel  
veut bien les contacter pour organiser une sortie à mis distance entre la Lozere et Saint Jean de 
Vedas : pourquoi pas dans le cirque de Navacelle.

La Lozerienne aura lieu l'an prochain du 3 au 5/08 : l faut réfléchir au maintien de la Tamburlini à 
ces mêmes dates.

,
prochaine réunion le JEUDI 02 NOVEMBRE

 Le président de réunion

Jean-Michel CAYROCHE

Le secrétaire,

Michel Bayle
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